

Α

Ing. Miguel Vargas Maldonado

Ministro de Relaciones Exteriores

Vía : Lic. Alba María Antonia Cabral Cornero

Viceministra de Política Exterior Bilateral

De

Lic. Aquiles Leonel Ledesma Alcántara

Embajador

Asunto

Remisión de Carta de Renuncia efectiva al 15 de agosto

Anexo

Carta dirigida al Excelentísimo Sr. Danilo Medina Sánchez, Presidente de la República Dominicana, por S.E. Aquiles Leonel Ledesma Alcántara, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República Dominicana ante la República Árabe de Egipto, concurrente en Palestina, Argelia, Reino

Hachemita de Jordania, Liga de los Estados Árabes y la Unión Africana.

Distinguido Ministro:

Muy respetuosamente me permito enviar por vuestra intercesión protocolar, nuestra carta dirigida al Excelentísimo Sr. Danilo Medina Sánchez, Presidente de la República Dominicana, presentando mi renuncia formal al cargo de Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República Dominicana ante la República Árabe de Egipto, concurrente en Palestina, Argelia, Reino Hachemita de Jordania, Liga de los Estados Árabes y la Unión Africana.

Al despedirme de la institución, de usted, le reitero mi aprecio personal en la seguridad sincera de estimarlo siempre.

Atentamente

Sr. Aquiles Leonel Ledesma Alcántara

Embajador



Excelentísimo Sr. Danilo Medina Sánchez Presidente de la República Dominicana Su despacho

Excelentísimo Señor Presidente,

Con la humildad y grandeza de espíritu inherentes a su sencilla personalidad, acoja mis fraternos saludos, en la esperanza sincera de que la salud y la armonía acompañen siempre a usted y familia en los caminos de la vida.

Apreciado y respetado amigo, cerca de dos lustros han transcurrido desde que le conocí personalmente. En nuestra primera vez le dije que sería presidente y que de usted solo quería su amistad, a la sazón yo era Diputado al Congreso Nacional. Al paso de los años puse de manifiesto mi capacidad de servirle sin procurar nada a cambio: no procuré contratos, obras del estado, negocios, ni tráfico de influencias. Me bastaba con ser Diputado.

Sus encumbrados funcionarios nunca me abrieron las puertas para ejecutar algún servicio o para nombrar a cientos de seguidores a nivel nacional y muy especialmente a los de mi Barahona querido. A sabiendas, que dejé de ser Diputado a voluntad propia en el mejor momento de mi carrera política, no sin antes decir, que usted me propuso a través de su hermana Lucia Medina Sánchez que le aceptará la postulación a un nuevo cuatrienio a lo que respondí que: "ese puente estaba roto". En todo caso, yo estaba dispuesto a servirle al país desde otro ángulo existencial.

Como demócrata con 35 años en el PRD le confieso que el PLD como partido es la más grande y mayor negación y denegación de la **democracia** como sistema social y derechos. No solo **se engulle** a los partidos aliados sino que termina convirtiendo a sus prohombres y sus excelsas mujeres en guiñapos sin identidad digna. En general, el PLD ha construido un nuevo militante político súper ambicioso, codicioso, intrigante, nepotista, desalmado y **oportunista**, que quiere el poder, los empleos, los negocios, los servicios: lo quiere todo.

Sin embargo, más allá de las tediosas adversidades franqueadas, me propuse llegar hasta la primera vuelta electoral convencido de la derrota que sufriría el candidato presidencial postulado. Dos razones me llevaron a esa decisión: usted amigo presidente y José del Castillo Saviñón. No obstante, los acontecimientos se precipitaron y he aquí una cita para la historia:



"Barahona, 27 de junio 2020

...ayer el escenario cumbre del ciclo vital. Cálida mañana de un tórrido día pletórico de fanfarria y ESPERANZA. La llegada del adalid de los sueños se hacía inminente y la necesidad de sentir su cercanía, inaplazable.

Episodio.

Vadear la multitud, llegar a la tarima, el gendarme impone la autoridad delegada. Su superior, una diminuta y redonda masa humana cuyo cerebro obnubilado desatina sin vacilar: no estás en la lista.

"No estás en la lista". ¿Cuál lista?, la de ayer no era trascendente. Obviamente retirarme del pandemónium era de rigor y REFLEXIONAR sobre: ¿En cuál lista estoy?, se impone. En eso estoy hermanillo JMCS.

Tropelías persistentes han normado a estultos acorazados y refugiados en una anomía que me advierten imperceptible e incorpóreo.

Mi cerebro es una centrífuga de pensamientos que se adoquinan alrededor del SER.

Mi ser deambula sin pertenecer a la fuerza vital que lo constituye en ánima racional...

Aquiles Ledesma."

Los ejes esenciales de las sistematizadas barrabasadas se identifican en las figuras más prominentes de los comandos de campaña: provincial, regional, del sector externo y del candidato presidencial. Todo esto me llevó a presentar renuncia de viva voz de mi condición de Embajador de la República y de Vicepresidente Nacional del PDR. De todos modos, aprovecho la ocasión para presentar sinceras y merecidas excusas por la incomprensión por desinformación que tal acontecimiento haya podido causar a los ciudadanos de cualquier parte del mundo, de mi país y muy especialmente a mis queridos ciudadanos de la provincia Barahona.

Tengo que reconocer que solo usted me tuvo en su lista personal con el seguimiento dado por José del Castillo y el 27 de febrero del 2017 bajando las escalinatas del Congreso Nacional y a viva voz usted me anunció que estaba trabajando una embajada para mi... sabe usted que nunca le solicite cargo alguno, más aún, en principio me resistí a la oferta de embajador. Aunque si estaba interesado a servirle a mi país internamente para ayudar a reducir la pobreza, especialmente la pobreza de mi provincia Barahona.



Estimado y apreciado amigo Presidente, manifiéstole amplias gracias por haberme tenido en su lista, por haberme permitido ser parte de su gobierno durante dos años y medio, concediéndome el honroso y alto honor de representarle como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de nuestro país ante la República Árabe de Egipto y concurrente a otras repúblicas hermanas y organismos internacionales.

Atentamente

Sr. Aquiles Leonel Ledesma Alcántara Embajador

P.D. Próximamente estaré coordinando el protocolo formal de despedida ante el cuerpo diplomático acreditado en Egipto y las autoridades del Gobierno Egipcio desde antes ya había designado una Ministra Consejera en funciones de encargada de negocios Licenciada Santa Susana Soto Soto.